

MIÉRCOLES
23 DE JUNIO
DE 2021

AÑO CV TOMO III
NO. 3792
CIUDAD DE MÉXICO
44 PÁGINAS
\$15.00

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



LLUVIA DESBORDA PRESAS Y RÍOS
EL EDOMEX HACE AGUA

Una tromba anegó vialidades y dejó autos bajo el agua en Atizapán, Cuautitlán Izcalli y Tlalnepantla. En Monterrey, una tormenta provocó apagones y también desbordó ríos que arrastraron vehículos.

PRIMERA | PÁGINA 16



Fotos: Especial y Araceli Garza



El Presidente se reunió con Carlos Slim y Claudia Sheinbaum

López Obrador recibió en Palacio Nacional al empresario y a la jefa de Gobierno, quien más tarde afirmó que todo lo relacionado con la Línea 12 será transparente. / 17

Fotos: David Solís y Cuartoscuro

INFORME ANUAL DE CREDIT SUISSE

Pandemia redujo 10% millonarios en México

POR LINDSAY H. ESQUIVEL

Los estragos económicos de la crisis sanitaria y la depreciación en el tipo de cambio redujeron 10% el número de millonarios en México, de acuerdo con el Informe Anual de Riqueza Global de Credit Suisse. Mientras en 2019 había 274 mil mexicanos con más de un millón de dólares, al cierre de 2020 eran 264 mil. Además, América Latina e India reportaron las principales pérdidas de millonarios.

"América Latina es la región del mundo más afectada por los impactos de covid-19. Brasil, México y Chile sufrieron mucho por la pandemia, con tasas de infección superiores por encima del promedio mundial", se dice en el reporte. Pese a lo anterior, se espera que América Latina se recupere en los próximos años, ya que se anticipa un aumento de 8.1% anual de los millonarios. Tan sólo los mexicanos podrían incrementarse 64.6 por ciento

DINERO | PÁGINA 4

PRIMERA

Este año, la vacuna para bebés de Pfizer

A más tardar en diciembre la farmacéutica prevé tener las dosis para aplicar a partir de los seis meses de edad. / 8

7%

AUMENTÓ el tránsito en la CDMX con semáforo verde. Los fines de semana ya se supera el nivel prepandemia. / 17



PRIMERA

Más adultos mayores buscan su pensión

Cientos de mayores de 65 años hicieron fila afuera de la Torre Bienestar, en la CDMX, para inscribirse en el padrón de la pensión universal, que aumentó \$400 este bimestre. / 10

Foto: David Solís

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

“Rechacé perseguir a políticos penalmente”

DESCARTA USAR A SU GOBIERNO PARA DESCALIFICAR

El Presidente reveló que, antes de los comicios, gente de todos los partidos le pidió “descontar” a los candidatos de Nuevo León, Campeche y San Luis Potosí

POR ISABEL GONZÁLEZ AGUIRRE

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que le pidieron usar a su gobierno para “descontar” a algunos candidatos. “Gente de todos los partidos políticos, incluido Morena, vino a Palacio Nacional a solicitarme perseguir penalmente a todos aquellos aspirantes a un puesto de elección popular que contaban con una investigación abierta en su contra y mi respuesta fue no”, aseguró ayer.



Foto: Eduardo Jiménez Fernández



Vinieron a plantearme antes de la elección de que se diera curso a investigaciones en contra de candidatos y planteé que no, que presentaran sus denuncias ante la Fiscalía.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

Reiteró que su gobierno no se usará para descalificar a nadie y negó ordenar perseguir al gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, sino que autoridades de EU fueron quienes requirieron a su gobierno información financiera sobre el panista. “Lo que querían era que descontáramos, así como lo hacían los conservadores, que antes de la elección se descalificara”. Fue el caso, dijo, de los aspirantes en Campeche, Nuevo León y San Luis Potosí.

PRIMERA | PÁGINA 2

BATMAN, EL DETECTIVE

Una nueva película animada del superhéroe, inspirada en el cine negro, explora su faceta investigadora.

ADRENALINA

INGLATERRA DEJA DUDAS, PERO...

Sin un juego vistoso, la selección inglesa pasó como líder de grupo a octavos de la Eurocopa. Ayer su gol del triunfo lo anotó Raheem Sterling.

INGLATERRA 1
R. CHECA 0

PRIMERA

De a huevo

PALABRAS CON CHISPA

Bruno Newman reúne y rescata frases ingeniosas de los mexicanos. / 23

ESCALA PRESTIÓN GLOBAL

La ONU exige frenar represión en Nicaragua

DE LA REDACCIÓN

En una reunión del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, 59 países pidieron elecciones libres a Daniel Ortega y liberar a 15 opositores detenidos, entre ellos cinco aspirantes presidenciales. “Compartimos las preocupaciones de la alta comisionada (Michelle Bachelet) sobre Nicaragua, incluyendo la persistente impunidad de violaciones de derechos humanos desde abril de 2018 y los continuos informes de detenciones arbitrarias”, dice la declaración, que no firmaron México ni Argentina.

PRIMERA | PÁGINA 20

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río 2
Francisco Garfias 4
María Amparo Casar 6

